

MEMPELAJARI TEKNIK KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA DIPT. SEMEN CIBINONG TBK

SRI MULYANAH, RAKHMA OKTAVINA.IR.MT

Penulisan Ilmiah, Fakultas Teknologi Industri, 2003

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : manajemen produksi

Abstraksi :

Keselamatan kerja merupakan segala sarana dan upaya pencegahan terjadinya kecelakaan kerja. Keselamatan yang bertalian dengan pekerja, mesin, tempat kerja dan lingkungannya serta cara-cara melakukan pekerjaan dapat mempengaruhi jalannya proses produksi pada perusahaan. Tujuan penulisan ini yaitu mempelajari proses produksi pembuatan semen, mempelajari cara PT. Semen Cibinong Tbk mengelola keselamatan dan kesehatan kerja bagi para pekerja sebagai usaha menurunkan tingkat kecelakaan kerja, mengetahui Angka Frekuensi Kecelakaan dan Angka Berat Kecelakaan yang terjadi, dan mengetahui alat pelindung diri yang digunakan para pekerja PT. Semen Cibinong. Metode penelitian yang digunakan dalam kerja praktek ini yaitu Metode Studi Pustaka dan Metode Lapangan. Sistem proses produksi yang digunakan yaitu produksi secara terus-menerus (Continous). Jumlah kecelakaan yang terjadi di PT. Semen Cibinong Tbk pada tahun 2001 cukup tinggi terdapat 24 kasus kecelakaan dan terdapat 1 kecelakaan fatal yaitu meninggalnya seorang karyawan yang menghilangkan 6000 hari kerja. Sedangkan jumlah kecelakaan yang terjadi pada tahun 2002 menurun menjadi 23 kasus kecelakaan. Selain menetapkan peraturan-peraturan tentang K3 PT. Semen Cibinong Tbk telah menyediakan Alat Pelindung Diri (APD) yang sesuai dengan kebutuhan pekerjaannya. Peraturan tersebut mengatur bagaimana pekerja dalam melaksanakan kerjanya supaya aman baik melalui pemakaian Alat Pelindung Diri (APD) ataupun prosedur dalam pembuatan semen. Penegakan aturan dengan sungguh-sungguh oleh PT. Semen Cibinong Tbk dapat menurunkan angka kecelakaan. Kesemua peraturan tersebut kembali pada objek pelaksana peraturan itu sendiri yang dalam hal ini adalah karyawan PT. Semen Cibinong Tbk.